

# Dépenses gouvernementales responsables

## Objet

- On demande à tous les ministères de faire des économies et de réduire les dépenses. Cette initiative est une initiative à l'échelle du gouvernement et des rajustements sont mis en œuvre progressivement.

## Contexte

- Le budget de 2023 proposait que les ministères réduisent leurs dépenses en déplacements, en services professionnels, en opérations discrétionnaires et en paiements de transfert, avec pour objectif de réaliser des économies permanentes de 4,3 milliards de dollars.
- Le budget de 2024 a annoncé une deuxième phase dans le cadre de laquelle les ministères couvriraient en partie l'augmentation des coûts opérationnels grâce à des économies dans les dépenses opérationnelles principalement grâce à l'attrition du personnel. L'objectif pour cette deuxième phase est de réaliser des économies permanentes de 1,3 milliard de dollars.

## Mises à jour clés

- Aucune économie n'est proposée en ce qui concerne les programmes ou les services offerts aux vétérans.
- La contribution du Ministère à la phase 1 s'est traduite par des économies permanentes de 11,5 millions de dollars, principalement en raison de la réduction des dépenses dans les déplacements et les services professionnels.
- En novembre 2024, les ministères ont soumis leurs propositions d'économies aux fins de considération. On s'attend à ce que les décisions soient prises au début de 2025 et qu'elles puissent être annoncées publiquement dans le cadre du Budget principal des dépenses pour 2025-2026.